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CUENCA 7 

Cuenca 8 

PROVINCIA 21 ~ATAQUES DE PERROS. Incrementarán las medidas de lucha contra los ataques de los perros. 

~ELECCIONES GENERALES-MARZO 2008 

Las listas 
del PP a las 
elecciones , 
se conoceran 
en enero 
La presidenta, María Dolores de Cospedal, 

La reunión que 
mantuvieron ayer sirvió 
para adoptar medidas. 

·dijo que en Cuenca «las tenemos u Iti madas» Visita institucional al Ayuntamiento de Cuenca./REYES MARTrNEZ 

• Sobre el sueldo del pre
sidente de Castilla-La 
Mancha, José María Ba
rreda, dijo que «cada uno 
hace con su sueldo lo que 
le parece pero allá con la 
conciencia de cada uno». 

ANTONIO GOMEZ/ CUENCA 

La presidenta del PP de Castilla
La Mancha, María Dolores de Cos
pedal, adelantó ayer durante su 
visita a Cuenca que a mediados 
de enero se conocerán las listas 
del Partido Popular en Castilla-La ' 
Mancha para las próximas elec
ciones generales que se celebra
rán el9 de marzo tal y como avan
zó hace unos días el presidente del 
Gobierno, José Luis Rodríguez Za
patero. 

Durante su intervención dijo 
que «las listas del PP en Cuenca 
las tenemos ultimadas pero todo 
esto tiene que llevar su tiempo y 
lo vamos a hacer con toda tran
quilidad». Para el año que viene 
desea s_alud y paz para todos los 
ciudadanos de Castilla-La Man
cha y españoles pero sobre todo 
para el 2008 pues «que por fin Es
paña y los españoles nos veamos 

_libres de un pésimo gobernante 
que se llama José Luis Rodríguez 
Zapatero y de un pésimo gobier
no que ha llevado a cabo el PSOE». 

De Cospedal también deseó 
que Mariano Rajoy, «como estoy 
segura que así va a ser», sea el pró
ximo presidente del Gobierno de 
España.Su agenda fue intensa ya 
que la aprovechó para reunirse 
con el alcalde, Francisco Javier Pu
lido, visitó la fábrica de maderas y 
también asistió a la comida de Na
vidad del PP conquense. Se mos-

Recibió varios regalos de manos del alcalde, Francisco Javier Pulido./R. MÁRTrNEZ 

Comida con los militantes del PP./LA TRIBUNA 

tró contenta de venir a Cuenca ya 
que en numerosas ocasiones ha-' 
bía sido invitada por la Corpora
cióri municipal para poder visitar 
el Ayuntamiento con el nuevo 
Equipo de Gobierno. 

Resaltó la excelente labor que 
se está llevando a cabo Pulido al 

frente en todos los aspectos, es de; 
cir, «desde el punto de vista cultu
ral' desde el punto de vista sanita
rio con la apuesta que se ha he
cho para el nuevo Hospital y con 
el acercamiento a los vecinos ya 
que así se dijo y así se está hacien
do». La presidenta del PP de Cas-

Visitó la fábrica de maderas./LA TRIBUNA 

tUla-La Mancha, María Dolores de 
Cospedal. se refiriÓ de nuevo al 
sueldo que cobrará el presidente 
del Gobierno regional, José María 
Barreda, y su intención de donar 
la subida a Cruz Roja Española 

Cuando uno tiene un sueldo 
hace con ese sueldo «lo que pare
ce bien, es decir, lo dona, lo utiliza 

. o lo gasta. Hay una persona así 
como otros cargos que se han su
bido el sueldo y hará con él lo que 
quiera». 

Le da la sensación que los que 
«están donando ese sueldo pues 
que la están haciendo otras per-

",sanas pero no tengo más que de
cir. Allá la conciencia de cada uno 
y allá c'ada uno para justificar sus 
acciones». 

Rechazó las acusaciones que 
habían realizado desde el PSOE 
de que durante el Pleno de las 
Cortes regionales ella había esta
do desaparecida para no tener 
que hacer declaraciones. Firme
mente dijo al respecto que «fíjén
se si estuve escondida que todo el 

día estuve sentada en el Pleno y 
me pudo ver absolutamente todo 
el mundo que quisiera verme aun
que no es fácil porque la televi
sión pública cada vez que enfoca 
el plano de las Cortes hace todo lo 
posible para que yo no salga aun
que siempre esté ahí». 

En absoluto «estuve escondida 
y lo que ocurre es que Barreda só
lo salió a justificar su subida de 
sueldo yyo no tengo que justificar 
ninguna subida de sueldo porque 
yo no me he subido el sueldo». 

Agregó que no tenía que dar 
explicaciones de lo que ganaba 
ella porque era público y «lo sa ~ 
ben todos los castellano-manche
gos porque está publicado en el 
Diario Oficial de Castilla-La Man
cha (DOCM). Si gano más () me
nos pues todo depende de los 
puestos que hemos desempeña
do y a lo mejor en otras ocasiones,. 
como es ahora, que son más im
portantes y más trascendentes y 
suponen un menor ingreso eco
nómico». 
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